
Como,  SAP,  agenti  senza
mezzi, bloccano i treni dei
migranti  e  li  caricano  sui
bus diretti a Taranto
Ennesima  battaglia  del  SAP  tesa  a  combattere  il  fenomeno
dell’immigrazione clandestina.
Il Giorno
Read more

Buono  vestiario  e  nuova
fondina operativa
Si è tenuta pochi giorni fa un’altra riunione sul vestiario.
In primis è stata affrontata la questione del buono previsto
per  chi  è  esentato  dall’uniforme,  erogato  con  un  sistema
considerato da tutti non soddisfacente. Si lavora, dunque, per
individuare  modalità  migliori,  con  preferenza  per  la
monetizzazione. Soluzione, però, che potrebbe presentare il
problema della tassazione che riduce sensibilmente la somma
spettante.  In  alternativa  ci  si  potrebbe  orientare
sull’erogazione di buoni spendibili liberamente in punti di
acquisto individuati con regolari procedure di gara: un po’
come avviene con i ticket restaurant. La delegazione del Sap
ha espresso stupore per il fatto che a fronte di numerose e
reiterate disfunzioni (l’annualità in cui è stato negato il
beneficio,  importi  diversi  per  le  varie  sedi,  casi  di
disfunzione che non hanno permesso il ritiro dei capi, talune
forniture di qualità molto bassa) il Dipartimento non abbia
già  predisposto  una  o  più  soluzioni  studiandone  la
praticabilità. Rien a faire: per quest’anno si seguirà il
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vecchio metodo, in attesa di capire quali riforme si possono
attuare. L’altro rilevante problema affrontato è quello della
fondina per la divisa operativa che la stragrande maggioranza
degli operatori ritiene debba essere del tipo “a rotazione”,
capace così di evitare la dolorosa e dannosa scomodità patita
quando si deve stare seduti all’interno dei mezzi. Questione
che  l’Amministrazione  ha  deciso  debba  essere  invece  a
posizione fissa verticale. Il dibattito sulla scelta si è
complicato in ordine a vari motivi: prima di tutto per via del
bando già in itinere per 40 mila pezzi, poi per il ruolo del
tutto  insoddisfacente  assegnato  alla  Commissione  paritetica
per la qualità e la funzionalità del vestiario, troppo spesso
ignorata  e  convocata  per  rattoppare  i  ritardi  e  le
disfunzioni, infine per alcune ombre sul corretto processo
decisionale adottato. Su questo punto il SAP ha contestato la
motivazione portata per la scelta della fontina fissa, legata
alla maggior sicurezza e velocità di estrazione, mettendo in
evidenza che la relazione tecnica illustrata in Commissione
parlava di tali possibili pregiudizi solo in relazione al tipo
di  addestramento  finora  fornito:  quindi,  secondo  noi,  e
soprattutto  secondo  logica,  vanno  fornite  fondine  rotanti
garantendo l’adeguato addestramento, è semplice.
In  conclusione,  su  sollecitazione  dei  rappresentanti  del
personale,  si  provvederà  a  far  valutare  dalla  Direzione
Centrale di Sanità l’impatto sulla salute dell’utilizzo di
fondina  rigida  in  servizio  automontato  e  dalle  scuole  di
Spinaceto  e  Pescara  la  sicurezza  operativa  di  quella
flottante,  utilizzata  previo  giusto  addestramento.
Fortunatamente il bando per la fornitura potrà eventualmente
assorbire il cambio di tipologia del prodotto da acquistare.
Ora attendiamo, in tempi celeri, che le aperture fatte si
traducano in fatti concreti.



Como,  denuncia  del  SAP:
<<Soli  a  fronteggiare
l'emergenza immigrazione>>
Denuncia della segreteria provinciale del SAP in merito al
quodiano afflusso di immigrati alla stazione di San Giovanni,
respinti  alla  frontiera  dalla  solerzia  delle  guardie  di
confine.
Il Giorno Lecco Como
Read more

Como, emergenza profughi, il
SAP:rinforzi subito
Il SAP chiede un rinforzo organico della provincia di Como per
affrontare il problema immigrazione.
La Provincia
Read more
Il Giorno Lecco-Como
Read more Corriere Como
Read more

Il  15  maggio,  parte  dalla
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chiesa  di  S.Anna,  lo
straordinario Cammino del SAP
<  class="  top10"  >

Inizia il conto alla rovescia per la nuova iniziativa del SAP,
il “Cammino della Memoria, della Verità e della Giustizia”.

Domenica  15  maggio,  alle  ore  10,  presso  la  Parrocchia  di
S.Anna, il principale varco d’ingresso al piccolo Stato, ci
sarà la messa e la benedizione, sia per i pellegrini che
intraprenderanno il “Cammino”, sia per tutti i cittadini che
vorranno partecipare e sostenere la nuova iniziativa del SAP.
Iniziativa solidale, intrapresa per continuare la battaglia in
nome e per conto della Giustizia e della Verità.

Dopo aver ricevuto la benedizione, alle ore 11 si volgerà la
cerimonia d’inaugurazione con il taglio del nastro che darà
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inizio ai 15 giorni di Cammino.

Alle ore 12, ci sarà la preghiera dell’Angelus recitata da
Papa Francesco e subito dopo aver indossato scarpe comode si
darà inizio a questa nuova avventura.

Una parrocchia, «di confine». Si potrebbe definire così la
chiesa di Sant’Anna, che sorge all’ingresso dell’omonima porta
di accesso della Città del Vaticano, proprio nel punto in cui
il territorio italiano lascia il posto a quello pontificio.
Questa  sua  particolare  posizione  ne  fa  un  luogo  aperto
all’universalità,  un  punto  di  riferimento  per  poveri,
bisognosi e pellegrini, una comunità multiforme e, allo stesso
tempo, strettamente vincolata al Successore di Pietro. E’ una
parrocchia  a  portata  di  mano  per  fedeli  e  turisti  che
costeggiano le mura vaticane: la chiesa di Sant’Anna, infatti,
è praticamente l’unico luogo pubblico di preghiera all’interno
delle  mura  vaticane,  entrando  dall’ingresso  della  porta
omonima, dove si può accedere senza bisogno di permessi.

Genova:Gragnano  (Sap)”Ora
basta, il commissariato della
Polizia  in  Piazza  Matteotti
sia trasferito”
Questa  situazione  è  insostenibile,  è  a  rischio  anche
l’incolumità  degli  agenti”.  Dopo  l’ultimo  raid  vandalico
compiuto la scorsa notte ai danni del commissariato di Genova
Centro  arriva  l’attacco  del  Sap,  Sindacato  Autonomo  di
Polizia. “Il trasferimento del commissariato da Matteotti a
Ortiz  non  è  più  rinviabile”  dice  il  segretario  genovese
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Giacomo Gragnano che ha scritto al prefetto.

Video Intervista
Leggi

«Ha  ragione  il  SAP».  Il
Presidente del COPASIR, Sen.
Stucchi a TRA POCO IN EDICOLA
Il  Senatore  Giacomo  Stucchi,  Presidente  della  Commissione
parlamentare per la sicurezza della Repubblica (COPASIR) –
organo di controllo dei Servizi Segreti Italiani – ospite alla
trasmissione radiofonica RAI ”
TRA POCO IN EDICOLA”
di Stefano Mensurati, condivide la battaglia del Segretario
Generale Gianni Tonelli giunto al 57° giorno di sciopero della
fame:
«Ha ragione il SAP quando protesta per determinate situazioni
che riguardano la Polizia in termini di organici, di dotazioni
e di mezzi»
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di dotazioni e di mezzi»

Pubblicato da SAP Nazionale su Giovedì 17 marzo 2016

Il  Sindaco  di  Monzuno
percorre 500 km a piedi per
incontrare Renzi e portare la
sua solidarietà a Tonelli
<  class="  top10"  >

Marco Mastacchi, Sindaco di Monzuno (BO), ha impiegato dodici
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giorni per percorrere a piedi i 500 KM che collegano il suo
comune nell’Appennino bolognese con Roma.

Il Sindaco MASTACCHI ha intrapreso questa forte iniziativa,
con grande sacrificio personale, poiché desiderava incontrare
il  Premier  Matteo  Renzi  in  quanto  intenzionato  a
rappresentargli le problematiche derivanti dai tagli operati
ai piccoli comuni. Nell’impossibilità di ottenere la giusta
attenzione dall’Esecutivo attraverso i canali “tradizionali”
anche il Sindaco di Monzuno è stato costretto a una iniziativa
forte  che  dimostrasse  il  bisogno  di  essere  ascoltato  per
spiegare  i  problemi  e  le  esigenze  della  comunità  da  lui
amministrata.

Purtroppo, il presidente del Consiglio ha ritenuto di delegare
l’incarico ad un contabile di palazzo.

Nella giornata di martedì 15 marzo Marco Mastacchi si è recato
presso il gazebo del SAP per portare solidarietà e vicinanza
al nostro Segretario Generale Gianni TONELLI, giunto al suo
56° giorno di sciopero della fame.

L’abbraccio  tra  Tonelli  e  Mastacchi  è  stato  denso  di
significato, infatti gli stessi sono accomunati dall’amore e
dalla dedizione al proprio lavoro, dal rispetto per le persone
che  sono  chiamati  a  rappresentare  e  soprattutto  dall’alta
considerazione delle Istituzioni e dai valori posti al loro
fondamento.

Entrambi però sono dovuti ricorrere a manifestazioni eclatanti
perché venisse posta la massima attenzione sulle tematiche che
interessano la collettività che sono chiamati a rappresentare,
constatando amaramente che l’attuale classe dirigente è sempre
più lontana dai problemi reali delle persone e rifiuta il
confronto  con  chi  è  portatore  di  interessi  anche  se  in
dissenso con le scelte dell’Esecutivo.

Imola Oggi



Angelino  o  Diavolino?  Il
doppiopesismo  del  Viminale
(Il Giornale)
Il doppiopesisimo del Viminale: i dirigenti indagati che hanno
aiutato il ministro fanno carriera. Ma l’agente che denuncia
sprechi e problemi di sicurezza viene punito.
Per i dirigenti finiti nel pasticcio del caso Shalabayeva,
indagati dalla procura, ma mai disturbati dalla commissione
disciplinare della polizia, pacche sulle spalle, strette di
mano e promozioni. Insomma, guanti di velluto se la scomodità
interessa i vertici stessi del Viminale.

Si preferisce usare il pungo duro quando, invece, si tratta di
giudicare i poliziotti che hanno segnalato la debilitazione
dell’apparato della sicurezza.

Il Giornale sul caso Shalabayeva: «promossi i due poliziotti
salva-Alfano»

Leggi l’articolo
Read more
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